

**• LLAMA LA ATENCIÓN •**

## Doblete en la Universidad

A la Universidad de Salamanca se le acumulan los actos hasta el punto de que ayer a la vez que el rector Ricardo Rivero y parte de su equipo inauguraban el nuevo edificio de Cursos Internacionales con dos consejeros y el director de la RAE otros vicerrectores a la misma hora estaban entregando los Premios de Grado a los alumnos del curso 2018-19. Han sido muchos meses sin apenas actos institucionales, por lo que ahora no hay tiempo que perder.